

Blasenkrebstag an der Bergstraße

Es ist der erste Blasenkrebstag in Bochum: Am heutigen Samstag laden die heimische Selbsthilfegruppe und Dr. Burkhard Ubrig, Chefarzt der Urologie an den Augusta-Kliniken, zu dem Aktionstag in der Aula der ehemaligen Krankenpflegeschule an der Bergstraße 26 ein. Von 11 bis 15 Uhr gibt es vielfältige Informationen rund um den Blasenkrebs. In einer Fragestunde, moderiert von WAZ-Redakteurin Petra Koruhn, kommen neben Dr. Ubrig und Vertretern der Selbsthilfegruppe auch die Augusta-Chefärzte Christiane Wähler (Gerontopsychiatrie) und Prof. Dr. Dirk Behringer (Onkologie) zu Wort. Erwartet wird zudem Dr. Ullrich Otto. Er ist Ärztlicher Direktor von Deutschlands größtem Urologischen Kompetenzzentrum für die Rehabilitation an den Kliniken Hartenstein in Bad Wildungen. „Die Besucher erfahren auch, was zu tun ist, wenn zum Beispiel die Harnblase ersetzt werden muss“, kündigt die Augusta-Klinik an.